

**DOMÉRAT**

# 63 personnes ont tendu le bras en ce début d'année



**SANTÉ.** Au lendemain du jour de l'an, les donneurs n'ont pas hésité à venir tendre le bras.

**Au lendemain des fêtes de fin d'année, 63 donneurs de sang, dont cinq nouveaux, se sont déplacés au Centre culturel Albert-Poncet.**

Un nombre que l'association des donneurs de sang bénévoles et l'Établissement français du sang

(EFS) ont accueilli à la fois avec rigueur, chaleur et convivialité.

Et comme ce geste méritait reconnaissance, la galette des rois offerte par l'association est venue agrémenter la collation proposée par l'EFS. ■